

## 《单词百科:asperity是什么意思?asperity怎么发音?asperity的解释和用法》

英语单词asperity是什么意思?asperity怎么读?asperity怎么发音?简答网为您整理了asperity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### asperity怎么读

asperity的读音:[æ ' sper ə ti]

### asperity的意思

1、n.粗暴;(表面的)粗糙;(环境的)艰苦;严寒的天气;

### asperity的相关词组

1、tape asperity 磁带不平度;

### asperity的近义词

- 1、 **acidity** n.酸性;酸性;胃酸过多; (言词等的) 类刻;
- 2、 **brusqueness** 无礼; 唐突; 直率
- 3、 **grimness** n.严格, 严峻, 冷酷;
- 4、 **hardship** n.艰苦, 贫困;
- 5、 **harshness** n.粗糙的事物, 严肃, 刺耳;粗糙度;

### asperity的双语例句

- 1、 "I told you Preskel had no idea," remarked Kemp with some asperity.

“我告诉过你普雷斯克毫不知情的,”肯普颇为不耐烦地说道。

- 2、 He spoke to the boy with asperity.

他严厉地对那男孩讲话。

- 3、 Mrs Tremaine, wrought up, could resist an unusual asperity.

屈里曼太太被惹上气来,忍不住尖锐地顶她一句。

- 4、 Thicker films assure fewer asperity contacts and less wear.

油膜越厚,摩擦越少,并且磨损越小。

- 5、 Agglomerates of delusterant particles located near the surface of sythetic fibers cause asperities.

消光剂颗粒集结在合成纤维表面附近,导致表面粗糙。

- 6、 If the gouge layer is thin, contact between asperities on the rock surfaces can occur.

如果充填物层很薄,两个岩石表面上的凸起物就有可能互相接触。

- 7、 Influences of the cavitations between the asperities on roughness surfaces on flow factors were investigated.

研究了粗糙表面上微凸体间气穴对用于混合润滑分析的流量因子的影响。

- 8、 I said, with some asperity, that that was no concern of mine.

我颇为粗暴地说，那跟我毫无关系。

9、'I told you Preskel had no idea,' remarked Kemp with some asperity.

“我告诉过你普雷斯克毫不知情的，”肯普颇为不耐烦地说道。

10、"I didn't enquire." answered the doctor with some asperity.

“我没有问。”医生回答得相当尖刻。

11、The asperity of the winter had everybody yearning for spring.

严冬之苦让每个人都渴望春天。

12、An empirical Green function approach with asperity model considered

考虑凹凸体理论的经验格林函数方法

13、Main Bearing Lubrication Analysis Considering Crankshaft Elastic Deformation and Asperity Contact

考虑曲轴倾斜和摩擦接触的主轴承润滑分析

14、Characterizing a shallow earthquake asperity model for predicting near field strong ground motion

近场强地震动预测中浅源地震的Asperity模型特征

15、It is obvious that the asperity size effects on the amplitude spectrum.

粗糙面的大小对振幅谱的影响不显著。

16、A theoretical analysis of asperity contact is conducted for rolling point contact under oil lubrication condition.

对油润滑条件下椭圆接触滚动表面的粗糙峰接触作了理论分析。

17、Asperity load sharing of anisotropic rough surfaces in mixed lubrication

混合润滑时各向异性粗糙表面微凸体载荷分配的研究

18、An Experimental Study on Progressive Failure of Tooth-shaped Asperity Joints in Direct shear

## 齿形节理渐进破坏直剪试验研究

以上是简答网为您整理的asperity怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于asperi

ty的用法、asperity的释义、as

perity的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/asperity>

